

Bei uns gilt ab Sonntag, 03.04.22 (bis 30.04.22):

(gemäß der ab 03.04.2022 gültigen Fassung der CoronaSchutzVO NRW)

Sowohl die 3G- und 2Gplus-Zugangsbeschränkungen als auch die allgemeine Maskenpflicht in Innenräumen entfallen. Somit unterliegt der Sportbetrieb erstmals seit 2 Jahren weitestgehend keinerlei Einschränkungen mehr.

Liebe VSG'ler*innen,

die 7-Tage-Inzidenz ist nach wie vor sehr hoch. Insbesondere auch im Sport sollte oberstes Ziel sein, trotz der politischen Entscheidungen dafür Sorge zu tragen, dass sich möglichst wenig Menschen weiter infizieren.

Hierzu kann jede*r persönlich und im Vereinsumfeld beitragen:

- Eigenverantwortlichkeit übernehmen: sich selbst und andere möglichst keiner unangemessener Infektionsgefahr aussetzen!
- AHA+L – Regeln beachten (Abstand/Hygieneregeln/Maske/Lüften)!
- Hygienekonzepte aufrecht halten und ggf. Hausrecht nutzen: die bewährten Regelungen für Sporträume und Veranstaltungen möglichst beibehalten!

Wir empfehlen weiterhin, sich impfen zu lassen und umsichtig zu agieren, um sich und andere zu schützen, und unternehmen alles für Eure Sicherheit und freuen uns auf gemeinsamen Sport mit Euch!